

3月25日（木）

来客がありました。統（すえ）神社境内にある木花開耶姫（このはなさくやひめ）神社と市杵島姫（いちきしまひめ）神社が2年前の台風災害により倒壊していたのですが、ようやく再建することができました。新しくなったお社を見た人が訪ねて来てくれて、再建費用の足しにとご奉納いただきました。

お話をさせていただくなかで、その人の息子さん夫婦の仕事や人間関係のことなどが話されました。悩まれていることがあるようで、1時間ほどお話を聞きました。その悩みに対して、私は自分の経験の中で参考になるようなことを話しました。何が気に入られたのかは分かりませんが、その人は「お話をさせていただいたり聞かせていただいたりしてスッキリしました」「今度、息子と会っていろんなお話をしてやってもらえませんか」と言われました。

私は自分の体験談しか話せませんが、それが何かの参考になるのであればと了解しました。人はそれぞれ、いろんな経験をしています。何が正解なのか不正解なのかは分かりません。様々な情報を得ることで、ヒントになるようなものがあれば、また道は開けていくのでしょうか。子どもを心配する親の心はよく分かります。息子さんと話をすることで、親の不安を少しでも和らげることができるのでしょうか。